

PlantaDoce.

Entorno

Las exportaciones farmacéuticas se encarecen un 2,7% en octubre

El crecimiento del Índice de Precios de Exportación (Iprix) ha venido marcado por la evolución de los productos farmacéuticos de base, cuyo importe se ha incrementado un 4,8% en el décimo mes del año, según los últimos datos publicados por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

PlantaDoce
4 dic 2019 - 09:50



Las exportaciones de medicamentos españolas continúan encareciéndose. En octubre, el Índice de Precios de Exportación (Iprix) se incrementó un 2,7%, manteniendo la línea de los últimos meses. Desde enero del presente ejercicio, el Iprix referente a productos farmacéuticos ha registrado variaciones interanuales superiores al 2%, según los datos publicados por el Instituto Nacional de Estadística (INE).

El crecimiento en el décimo mes del año viene marcado por la evolución de los precios en los productos farmacéuticos de base, cuyas exportaciones se han encarecido un 4,8%. Por otra parte, el Iprix de la fabricación de especialidades farmacéuticas

PlantaDoce.

experimentó un crecimiento interanual del 1,5%.

El INE también ofrece datos acerca del importa de las exportaciones de instrumentos y suministros médicos y odontológicos, un subsector que evoluciona de forma contraria a la industria farmacéutica. En octubre, estos productos se abarataron un 0,7%.

A diferencia del Iprix, el **Índice de Precios de Importación (Iprim)** en el sector *farma* **cayó un 0,2% en octubre**, dejando atrás 16 meses consecutivos al alza.